

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM

15 juin 2020



Membres du conseil d'administration : Rosalie Morin-Lévesque (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Julianne (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Maude Laliberté (Responsable aux communications), Anne-Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2019; 1e année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Valérie Tessier (Représentante des finissants.e.s), Anne-Sophie Bendwell (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Joëlle Cléroux-Langevin (Secrétaire exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (responsable de la cohorte 2018; 2e année)

0. Ouverture

Proposition : Que l'on ouvre le C.A. à 17h13

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Laurianne

AU

0.1 Constatation des présences

Rosalie, Valérie, Maude, Claude, Laurianne et Thomas sont présent.es

0.2 Modération du C.A.

Proposition : que Rosalie s'occupe de la modérer le CA

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Maude

AU

0.3 Secrétariat

Proposition : que Laurianne soit la secrétaire du jour

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Laurianne

AU

0.4 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : Que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté.

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Valérie

AU

0.5 Adoption des procès-verbaux antérieurs

Proposition : Que l'on adopte le PV du 16 avril et du 14 mai

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Claude

AU

1. Points prioritaires

1.1 Session automne 2020

Proposition: Que l'on discute de la session d'automne 2020.

Proposée par: Rosalie

Appuyée par: Maude

AU

UQAM a créé différents comités sur lesquels siègent uniquement des membres de l'administration.

La session en ligne est mystérieuse. Pas beaucoup d'info.

Maude demande si la session demeure en ligne malgré les nouvelles directives par rapport aux rassemblements intérieurs.

On ne sait pas, difficile de croire que l'UQAM va reculer puisque la décision est annoncée.

Les gens de Travail social veulent pousser pour faire les séminaires et les cours préparatoires aux stages en présentiel puisque c'est un contexte différent et que ce sont de petits groupes.

Discussion à savoir si l'AEPEP veut pousser dans ce sens également.

CI: Décision d'organiser une rencontre ZOOM avec les nouveaux membres. Pour donner des visages référence et expliquer un peu la situation, vous n'êtes pas seul.es. (idée de l'AMEBES) Peut-être à faire aussi pour notre asso. En profiter pour présenter l'ADEESE vs l'AEPEP.

Claude pense qu'il serait possible de faire les initiations malgré tout en septembre.

L'UQAM organise un accueil des nouveaux étudiant.es, on pourrait se greffer à ça?

La rencontre Zoom serait plus tôt, durant l'été, pour les rassurer.

Discussions sur le meilleur moment pour une rencontre.

Faire une rencontre même si on n'a pas beaucoup d'info peut être vraiment pertinent et assez tôt.

Deux options: soit on décide d'une date maintenant ou on crée un comité responsable de cette rencontre.

Proposition: Que l'on crée un comité responsable de la rencontre Zoom informative d'accueil.

Proposé par: Rosalie

Appuyée par: Laurianne

AU

Le comité serait formé de Rosalie, Thomas, Maude.

1.2 Secrétariat

Proposition: Que Maude nous lise la lettre reçue pour le poste de secrétaire.

Proposée par: Rosalie
Appuyée par: Laurianne
AU

Candidature d'une personne de la cohorte de 3e année.

Proposition: Qu'Annabelle Mc Mahon-Quesnel soit élue au poste de secrétaire par intérim.
Proposée par: Rosalie
Appuyée par: Laurianne
AU

1.3 Session hiver et été 2020 en ligne

Proposition: Que les représentant.es de cohorte partagent le sondage sur la session d'hiver et d'été 2020 sur leur mur de cohorte.
Proposée par: Rosalie
Appuyée par: Maude
AU

1.4 Mise à jour des finances

1.4.1 : Résultats financiers 2019-2020

Proposition: Que Claude nous parle des résultats financiers de 2019-2020.
Proposée par: Laurianne
Appuyée par: Rosalie
AU

*On n'a pas reçu la cotisation d'hiver 2020 encore en raison de la situation exceptionnelle. Le vin à volonté a coûté cher, faudrait essayer d'atténuer l'écart entre les revenus et les dépenses de cet événement.
Les subventions pour les finissant.es et pour Raphaëlle Morin n'ont pas été versées encore. Concours COVID19 intégré dans les dépenses de la prochaine année, puisqu'il a été fait après le 1er mai 2020. Discussion par rapport à cela, puisque les finissant.es de 2020 ont profité de cet événement et ce serait difficile à justifier pour les membres qui entrent dans le programme en septembre. On décide de finalement l'intégrer dans le budget de cette année.*

1.4.2 : Budget 2020-2021

Proposition: Que Claude nous parle du budget de 2020-2021.
Proposée par: Laurianne
Appuyée par: Rosalie
AU

*Écart entre dépenses et revenus du vin à volonté augmenté à 2000\$.
Même fonctionnement pour la vente de chandails et cotons ouatés.
Les subventions pour projets particuliers ou personnels très peu populaires dans les dernières années.
Les bourses des stages à l'étranger n'auront peut-être pas à être versées, alors à voir ce qu'on fera de cet argent dans le cas où il n'y a pas de stages.
Les bourses pourraient être remaniées pour être plus accessibles et plus personnalisées.
Revoir aussi la manière dont elles sont présentées sur le Jimdo.
Volet culturel à revoir?*

1.5 Initiations

Proposition: Que l'on discute des initiations.
Proposée par: Maude
Appuyée par: Rosalie
AU

L'évolution des consignes de distanciation sociale permet de réfléchir à d'éventuelles initiations.

Un texte sera créé pour un éventuel message à poster sur les groupes de cohortes pour la création d'un comité.

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

Proposition : Qu'on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes
Proposée par : Rosalie
Appuyée par : Laurianne
AU

Pas grand chose. C'EST MORT. Les covers bougent pas trop.

3. Prochain C.A.

Proposition : Que le prochain C.A. soit le lundi 13 juillet à 19h
Proposée par : Rosalie
Appuyée par : Maude
AU

4. Varia

Les mentions soleil sont données.

5. Clôture

Proposition : Que l'on ferme le C.A. à 18h27
Proposée par : Rosalie
Appuyée par : Laurianne
AU